

## 交通安全教室と自転車教室の実施

5月20日（月）に1・2年生の交通安全教室と3年生の自転車教室を実施しました。入学したばかりの新入生が交通事故に遭わないように、交通安全協会の方と警察の方から正しい交通ルールを教えていただきました。また、これから行動範囲がさらに広がっていく3年生は、自転車の正しい乗り方や乗る前の点検の仕方などを教わりました。

これから先も、絶対に事故に遭わないように、教えていただいた交通ルールを実践して行ってほしいと思います。また、地域の皆様の日々の見守りに心から感謝致します。



## 大きなおイモができるといいね！

今年も体育館裏の学校の畑に、1年生と2年生がさつまいもの苗を植えました。苗を植えるにあたって、元本校の教員でもある地域の村本敦文先生が畑を耕してくださいました。まことにありがとうございました。子どもたちには、秋の収穫まで一生懸命にお世話をして自然の恵みのありがたさとお世話の大変さを知ってもらいたいと思います。秋の収穫が楽しみです。



## ご協力ありがとうございました

5月9日（木）、「あまべお助け会（会長：村上中造様）」の7名の皆様が、運動場や校舎周辺の草刈りをしてくださいました。生い茂っていた草をすっきりと刈っていただき、その量は30袋以上にもなっていました。

また5月20日（月）には、地域の平川道明様が校門近くのソテツの枝の剪定をしてくださいました。ソテツの枝は下半分が枯れ始めていて、強風等で落下の危険があったため、剪定をしていただいたおかげで児童が安全に学校生活を送ることができます。

地域の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



## 地引網について

本年度の地引網体験は、7月5日（金）の午後に中津浦ビーチで実施いたします。今年は児童は海には入らずに、砂浜から網を引きます。子どもたちの素敵な笑顔が見られるように、海辺漁協やあまべ振興協議会の皆様と連携して、計画と準備にしっかり取り組んでいきます。

## 新しい支援員さんが来ます

昨年度から勤務していただきました庄司ユリ子先生が5月末をもって退職されます。これまで本当にご苦勞様でした。6月からは、新しく陶山数彦（すやまかずひこ）先生が来てくれます。どうぞよろしくお願ひします。